

Sertijab di Lapas Kelas IIA Pematang Siantar, Kalapas M Tavip Gantikan Rudy F Sianturi

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INDONESIASATU.ID

Mar 25, 2022 - 00:10



Sertijab Kalapas Kelas Iu

SIMALUNGUN- Jajaran Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Provinsi Sumatera Utara melaksanakan kegiatan serah terima jabatan, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pematang Siantar.

Acara berlangsung bertempat di Aula Pengayoman Lapas Kelas IIA Pematang

Siantar, jalan Asahan Kilometer 7, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Kamis (24/03/2022) sekira pukul 10.00 WIB.



Informasi diperoleh, acara itu dirangkai dengan pisah sambut Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pematang Siantar yang baru dengan pejabat lama. Diketahui, jabatan Kalapas Rudy Fernando Sianturi, A.Md.IP, SH., MH, diserahkan kepada Plh. Kalapas M. Tavip, S.H., M.Hum.

Tampak hadir dalam kegiatan ini, Kakanwil Kemenkumham Sumut Imam Suyudi didampingi Kadivmin Rudi Hartono serta Kepala UPT Lapas yang lokasinya terdekat dari Lapas Kelas IIA Pematang Siantar.

Kalapas yang lama, Bapak Rudy Fernando Sianturi dipromosikan menjabat Kepala Divisi Pemasyarakatan Kantor Wilayah Kemenkumham Bengkulu.



Sementara, penggantinya dari Kanwil Kemenkumham Sumut yakni, Plh. M Tavip Harapan menjabat Plh. Kalapas Kelas IIA Pematang Siantar.

Pada kesempatan itu, Kakanwil Kemenkumham Sumut Imam Suyudi

menerangkan, Plh. Kalapas Kelas IIA Pematang Siantar baru, diharapkan mampu mempertahankan hal baik selama ini telah terlaksana.

Tak hanya itu, Kakanwil Kemenkumham Sumut juga menyampaikan, kepada seluruh jajaran diharapkan berkemampuan secara maksimal meningkatkan kinerja dan prestasi kerja.



Lebih lanjut, Imam Suyudi mengatakan, prestasi dan kinerja jajaran Lapas kelas IIA Pematang Siantar yang selama ini menjadi tolak ukur dan akan lebih baik lagi serta tetap bersinergi dengan APH lainnya.

Imam Suyudi menambahkan, capaian kinerja sudah baik selama ini, ke depan menjadi lebih baik dan jajarannya meningkatkan sinergitas dalam pelaksanaan tugas..



Kegiatan itu diawali dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan Mars Kementerian Hukum dan HAM diikuti seluruh yang hadir. Seterusnya, mengikuti acara inti yakni, pelaksanaan penandatanganan memori Serah Terima

Jabatan dan acara dilanjutkan dengan berdoa bersama.

Lebih lanjut, acara seremonial dengan menayangkan video kilas balik, semasa Rudy Fernando Sianturi menjalani tugasnya di Lapas Kelas IIA Pematang Siantar.



Rangkaian acara juga diisi dengan penyampaian kata sambutan dari para Kasi Lapas Pematang Siantar. Kata sambutan juga disampaikan Rudy Fernando Sianturi yang dilanjutkan oleh M Tavip.

Pada akhir kegiatan, di halaman depan Lapas sesi photo bersama Kakanwil Imam Suyudi dengan seluruh hadirin. Dalam suasana penuh keakraban dan kekeluargaan berlanjut dengan makan siang bersama.